



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 28 de agosto de 2013.

NIÑOS ECATEPEQUENSES REFORZARÁN VALORES

Como parte de las acciones que el gobierno local efectúa a favor de la educación de niños y jóvenes de Ecatepec, en conjunto con la segunda regiduría del ayuntamiento realizó la presentación del programa "Cultivando tus valores y principios" el cual se llevará a las 794 escuelas de primaria y preescolar beneficiando así a más de 194 mil alumnos de estos niveles.

El objetivo de este programa es rescatar, promover y reforzar los valores que son inculcados desde la infancia, como lo son el respeto, la honestidad, la lealtad, la responsabilidad y la solidaridad, entre otros.

El presidente municipal Pablo Bedolla López expresó, que este tipo de labores ayudan a combatir los problemas de inseguridad y violencia, así como la desintegración familiar.

A través de psicólogas y pedagogas se impartirán pláticas en los planteles escolares y se obsequiará un paquete con material didáctico, que contiene un libro con frases educativas para colorear, una lotería referente al tema y un folleto que resalta los principios que se deben fomentar desde la niñez, además de que se proyectará un video animado.

Por su parte Luis Felipe Vázquez segundo regidor, mencionó que este trabajo es de suma importancia, ya que trata un tema que involucra a la sociedad en general, por lo que invita a los pequeños a que lo aprendido sobre los valores lo difundan con su familia, amigos y vecinos para así vivir en un mejor municipio.

La importancia de realizar estas acciones, es que los menores no se vean afectados en su conducta por diversas causas como lo puede ser la separación de sus padres, ya que según cifras del INEGI en el 2011, se registraron en el estado de México 8 mil 937 divorcios, de los cuales más de 800 se presentaron en Ecatepec.

